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Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Reunión 

1. Bienvenida:  Informativo: Elneda 
Shannon, 
Administradora del 
Centro de Padres, Harold 
J. Ballard 

 Shannon resumió los servicios, recursos y programas que se ofrecen a los padres. Shannon 
anunció que debido a la falta de fondos este trimestre, el centro está limitado a dar clases sólo los 
miércoles (dos de español y una de inglés). Shannon repartió hojas informativas y subrayó los 
eventos próximos:  
 Sexo-mensajes y Explotación Sexual de Niños – presentación en la Escuela Preparatoria Mira 

Mesa 
 Clase del Proyecto Ujima – el tema trata sobre los Requisitos A-G  
 El Foro Lao está programado para el domingo 28 (día solicitado para tener en cuenta a los 

padres) 
 Llame a Elneda Shannon al (619) 293-4431 o por correo-e al eshannon@sandi.net o visite el sitio 

Web http://www.sandi.net/2045101110104248150/site/default.asp  

2. Inicio de Reunión 
 Aprobación del Acta 

 
 

 Acción:  Aprobación 
del Acta  

Page dio inicio a la sesión a las 6:39 p.m.  Quórum. 
 Se revisó el acta del 20 de enero de 2010.  Kearny DMD/SCT hizo la moción para aprobar, lo 

secundó Morse.  Se aprobó la moción sin oposiciones. 

3. Informe del Presidente: 
      Reunión de Mesas Directivas de      
Educación Estatales  y Locales 
 
 
 
 
 
 Informe de FAN (Red de Área 

Familiar) 

 Informativo:  David 
Page, Presidente de 
DAC 

 

 Page invitó a los miembros a mantenerse informados de los asuntos sobre el presupuesto que 
afectan al distrito y pidió a los miembros a expresar sus preocupaciones en las juntas de la mesa 
directiva y/o a la Legislatura Estatal. Page dijo que BOE (a Mesa Directiva de Educación) está 
considerando una lista de programas y servicios propuestos para ser eliminados o reducidos como 
se perfila en el informe de febrero presentado por Phil Stover sobre el Presupuesto Basado en 
Prioridades. Page Recordó a los miembros que las decisiones hechas por BOE afectan a los 
programas que dan servicio a los estudiantes y, en última instancia, al empleo. El enlace en 
Internet de BOE es:  http://www.sandi.net/21832072015467900/site/default.asp  
 

Page dijo que la junta de la mesa directiva de FAN está organizada por el Estado. Esta junta es 
una oportunidad para que los presidentes de DELAC, de DAC y los líderes de padres de todo el 
estado tengan un foro donde colaborar en cuestiones de participación de padres. Page continúa 
trabajando con el estado para que se cumpla el requisito de tener un consejo de DAC a partir de 
una revisión de planteles escolares. Muchos distritos decidieron no tener un DAC a pesar de la ley 
estatal que obliga a los distritos a tener un DAC activo. Page ha solicitado una copia de la 
recomendación del departamento legal que obliga a los distritos a tener un DAC activo. 

BORRADOR del 
Acta General
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(continuación) 
3. Informe del Presidente: 
 Presupuesto de DAC (Comité 

Consultivo del Distrito) 
 

 
 Informativo:  David 

Page, Presidente de 
DAC 

 
 Page dio una copia del presupuesto revisado de DAC para 2009-10 al cuerpo general. El aumento 

de $12 000 permitirá que los fondos se dividan entre viajes del distrito (viajes del personal del 
distrito) y la cuenta de consulta (viajes de padres). El presupuesto de DAC proporcionará 
capacitación adicional específicamente para miembros de la mesa directiva. Page explicó que los 
fondos de DAC son gastos directos que vienen del 15% de dinero de Title I que es se puede usar 
permisiblemente para todos los gastos que no están directamente relacionados con servicios 
estudiantiles. 
 

Page anunció la próxima Conferencia Estatal de Title I de 2010. Este año hay dos sedes para 
asistir, la sede Sur y la sede Norte. Habrá más información en la junta general de DAC del 17 de 
marzo. Visite la página Web de CDE http://www.cde.ca.gov/ta/sr/aa/index.asp  

4. Informe de la Mesa Directiva 
 Informes de Subcomités 

 Subcomité de Política de 
Participación de Padres 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Subcomité de Elecciones 
 
 
 
 
 
 Nombramientos de la Mesa 

Directiva 

 

 Acción:  Ratificación 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Acción:  David Page, 

Presidente de DAC 
 
 
 
 
 Acción:  Ratificación 

 

 Page trajo el “borrador” de la Política de Participación  de Padres de nivel de distrito revisada y 
corregida por el comité PIP (Política de Participación  de Padres). Una copia del borrador se envió 
a todos los representantes de DAC para su revisión antes de la junta del 17 de febrero. Page dio la 
palabra para comentarios. No hubo comentarios. Se hizo la moción para aprobar la Política de 
Participación  de Padres de nivel de distrito “como está escrita” por Morse. Madison Secundó la 
moción. Se votó y aprobó. La política ratificada será publicada en la página Web de DAC. 
 
Page presentó un documento de Solicitud de Respuesta fechado el 2/17/10 señalando dos áreas de 
preocupación donde el distrito no cumple con la consulta oportuna como se requiere en el 
procedimiento 9062 del distrito.  El distrito está obligado a consultar con DAC antes de tomar 
decisiones con respecto a los Programas de Educación Compensatoria. Page pidió a los miembros 
una muestra de apoyo votando para presentar el documento directamente a BOE expresando la 
opinión del cuerpo de DAC. Se inició la discusión. Se encontró una errata en el documento.  
Hamilton  hizo la moción para que el presidente de DAC (Page) y el Primer Vicepresidente 
(Peevy) firmen y presenten a BOE el documento de Solicitud de Respuesta.  Morse secundó la 
moción.   Se votó y aprobó unánimemente  con corrección al documento. 

 
 Bill Hammons, miembro Executivo de DAC, anunció a Frank Engle como nominado para la 

posición de Segundo Vicepresidente. Frank Engle (SCPA) aceptó la nominación. Hammons dio la 
palabra para nominaciones adicionales. Hammons explicó los requisitos para la posición de  
Segundo Vicepresidente. Hammons dijo que los nominados deben proporcionar una biografía al 
comité electoral para su revisión. La biografía será enviada a la lista de correo de DAC antes de la 
junta general del 24 de marzo. 

 
 Page nombró a Gene Garibay (Mann), Yazmin Bozin-Mendoza (Lincoln), y Nannie Osawa (Oak 

Park) para la Mesa Directiva de DAC.  Page pidió una muestra de apoyo para su elección con un 
voto del cuerpo general. Los nombramientos fueron ratificados. No hubo oposición. 
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3. Informes del Distrito/Capacitación 
/Colaboración: 
 Asignación Consolidada  

 Con App Parte 2, 2009-10 
 
 
 
 
 
 

 Servicios Centralizados, 2009-10 
 Servicios Centralizados, 2010-

2011 
 

 Servicios Centralizados, 2010-
2011 

 
 Talleres para Presupuesto del 

plantel 2010-11 (incluyendo 
ARRA) y programas de 
participación 

 
 
 
 
 
 

 Plan Único para el 
Aprovechamiento Estudiantil 
(SPSA): Plantilla en Línea 

 

 
 Informativo:  Debbie 

Foster, Directora de 
Planificación Financiera 

 
 
 
 
 
 
 
 Informativo: Debbie 

Foster, Directora de 
Planificación Financiera 

 
 Informativo:  David Page, 

Presidente de DAC 
 
 Informativo:  Debbie 

Foster, Directora de 
Planificación Financiera; 
Ami Shackleford, 
Directora de Servicios 
Financieros 

 
 
 
 
 Informativo:  Vikki 

Henton, Administradora y 
Supervisora de Programas 

 
 Foster hizo una presentación de power point y dio hojas informativas junto con los datos de los 

planteles individuales.  Foster explicó los requisitos del distrito para la finalización de Con App, 
Parte II.  La Parte II explica como el distrito está asignando el dinero. El proceso de aplicación 
requiere consultar con el presidente de DAC y de DELAC.  Foster orientó a los miembros sobre 
los tipos de fondos asignados a los planteles escolares. Se proporcionó un ejemplo del libro de 
trabajo del año pasado. Foster contestó preguntas. Foster puede ser contactada vía correo-e en 
dfoster@sandi.net o pueden visitar el sitio Web del Departamento de Educación de California 
cde.ca.gov para ver las Instrucciones con fecha del 20 de Enero del Con App2009-10 Revisado para 
2010. 

 
No hubo informe. 
No hubo informe. 
 

No hubo informe. 
 
 
 Ami Shackleford, Directora de Presupuesto, proporcionó hojas informativas y dio una 

presentación en power point sobre una nueva herramienta de computación desarrollada 
especialmente para el distrito. Este nuevo programa de computación incorpora y hace más 
eficiente el libro de trabajo del presupuesto de Finanzas, el libro de trabajo de Recursos Humanos 
y el SPSA. Shackleford explicó cómo esta herramienta permitirá que la información se publique 
en un lugar y pueda ser vista por todo el personal del distrito en tiempo real. Los directores 
tendrán acceso a información valiosa sobre sus planteles y presupuestos. Shackleford dio una 
demonstración del programa y contestó preguntas de los miembros. Este programa de 
computación está en las etapas finales de desarrollo y podrá usarse como interface con PeopleSoft. 

 
 Henton resumió cómo la nueva herramienta apoyará el proceso de SPSA.  Henton dijo que el 

nuevo SPSA en línea tendrá la misma apariencia, pero será alimentado directamente para fácil 
acceso. El personal de Supervisión de Programas tendrá la posibilidad de ver y discutir un SPSA 
al mismo tiempo que lo hace el plantel. El Departamento de Supervisión de Programas continuará 
revisando sólo por cumplimiento de requisitos. La información sobre los entrenamientos de 
SSC/ILT se dará próximamente. 

Page preguntó a los directores en el público si ya está escrito su Informe de Rendición de Cuentas 
(SARC). Dijo que por ley los directores deben dar accesos al SARC de su plantel para el 1º de 
febrero. La información proporcionada en el SARC es especialmente importante para los padres 
que tienen hijos en las escuelas de mejoramiento de programa. 

6. Comentario Público  Page dio la palabra para comentario público. Se hicieron comentarios y anuncios. 

Se levantó la junta a las 8:35 p.m. 
La junta fue grabada.  Transcripción de la junta hecha por  M. Johnson2 


